AIGUEFONDE : LE BOULANGER TIRE LE RIDEAU !



A Aiguefonde, la boulangerie est définitivement fermée!

BOULANGERIE FERMEE

RAISONS PERSONNELLES
(sans commentaires SVP)
MERCI

Déçu, le boulanger d'Aiguefonde, Olivier PORQUIER, est catégorique : "La boulangerie est fermée, elle ne réouvriră pas et elle est en vente! Je suis venu ici il y a 4 ans pour donner un sens à ma vie en reprenant un 🖂 petit commerce dans un village accroché à la montagne... Celà fait 3 ans que je "rame", sans compter mon temps, dans l'indifférence totale de la commune et en subissant la médisance de beaucoup de gens. Pour ca, dans le Tarn, vous êtes champions! Je suis de La Rochelle, peut-être me reproche t'on de ne pas être de la région ? Certains me croient même mort ou presque! Je rassure tout le monde, je suis en bonne santé!" La boulangerie faisait aussi un peu d'épicerie de dépannage, mais les fidèles clients appréciaient surtout le bon pain de campagne qu'Olivier produisait en se levant très tôt le matin et qu'il livrait souvent à domicile. Elle était le dernier lieu de vie où certains aimaient se retrouver. T.R.